

- INFORMACION

VEGAMIAN

Acto eucarístico

El día 21 del pasado junio, coincidiendo con la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, se celebró en esta localidad, como preparación al que se ha de celebrar en el año próximo en León, un solemne acto eucarístico, al que concurren todos los niños, presididos por sus maestras de los diez pueblos que componen este Municipio.

A las doce y media tuvo lugar la santa misa que celebró nuestro celoso párroco y arcipreste de Vegamian, don Eulogio Santos Díez, asistido del párroco de Valdehuesa, don Aníbal Rodríguez, y del P. Agustín, carmelita descalzo, quien nos habló del amor del Corazón de Jesús a los hombres.

El coro parroquial, dirigido por el competente profesor de música, don José Antonio Reyero Lobo, y por don Santiago Gil García, seminarista de Comillas, cantaron magistralmente la misa "Tun jubilo" como igualmente variados y escogidos motetes. A la comunión se acaron gran número de personas, así como la mayoría de los niños.

Una vez terminada la misa, se celebró una devota procesión eucarística, rezándose una estación a Jesús Sacramentado, en un bonito altar colocado en la casa de la recordada doña Emilia Alonso Hurtado; (q. e. p. d.).

A las dos de la tarde, en el salón de baile cedido gratuitamente, la grey infantil con la alegría y alborozo propios de su edad, "dieron fe" de los sabrosos manjares que sus madres les habían preparado.

Por la tarde — a las cinco — se celebró el santo rosario, con el ejercicio de la Novena, letanías y acto de consagración al Corazón de Jesús, teniendo lugar a continuación en la escuela nacional de niños, un certamen catuístico diocesano sobre la sagrada eucaristía, presidido por el señor arcipreste, don Aníbal y todas las maestras. Los dos citados sacerdotes fueron los encargados de examinar a los pequeños, que muy acertadamente contestaron a las preguntas que les hicieron.

Una vez terminado este acto, salieron a la calle, donde don Aníbal, con su acostumbrado buen humor, les "largó" unas cuantas golosinas, donde naturalmente salieron victoriosos los más prácticos en la carrera.

Fue un día verdaderamente eucarístico y de una alegría sana, que estamos seguros a la gente menuda les ha de quedar recuerdo grato y

que desearán que el próximo año se vuelva a repetir.

LODARES

VIAJEROS.— Son ya numerosas las personas que llegan a esta montaña para disfrutar de este sano clima de altura, y contemplar los magníficos paisajes, como igualmente admirar las obras del pantano del Porma. El coche de línea de la Empresa López, que hace el recorrido León-Cañal ya circula desde el día 22 del pasado mayo, por la desviación provisional que han hecho, unido al aspecto que ofrece el pueblo, al viajero de una belleza sin igual, al contemplar

desde la altura, el gran número de obras realizadas ya por la Empresa constructora del Pantano del Porma.

Pasados unos días en esta localidad de Lodares, han regresado a la capital de España, el industrial don Luciano Cruz Palomo, acompañado de su esposa, doña Domitila González de Cruz, y de sus dos hijas, estudiantes en Madrid, Emilia y Margarita.

Muy de veras les deseamos que de los breves días pasados en esta, guarden un grato recuerdo, en el agitado vivir madrileño.

El Corresponsal

Ponferrada

Fallo del concurso de anunciadores de las fiestas

Ha sido fallado el Concurso de carteles convocado por la Comisión organizadora de nuestras Fiestas Patronales. Al certamen acudió un elevado número de concursantes, prueba del interés que había despertado la convocatoria entre artistas locales y foráneos.

El competente Jurado calificador otorgó el único premio establecido al trabajo presentado por D. Francisco González González, de Ponferrada, que a sus reconocidas cualidades artísticas, une un profundo conocimiento de los temas bercianos, cuyas más íntimas esencias sabe captar con la inquietud de sus pinceles. La portada de nuestro castillo, motivo del cartel con el que ha conseguido el primer premio, en una interpretación personal, dentro de la técnica impresionista, presenta a nuestros ojos una perspectiva inédita, realizada por el contraste cromático propio de los carteles anunciadores de festividades.

En vista de que, como decimos, el concurso estaba dotado con único primer premio, el Jurado calificador acordó recomendar a la Co-

misión de fiestas la adjudicación de una mención honorífica a los dos trabajos presentados bajo el lema "Kim", de los que, una vez abierta la plica, resultó ser autor don Norberto Beberide, conocido artista de Villafranca del Bierzo. La perfección de dibujo, la adecuada composición de figuras y rótulos y la

Tenis inf



ARRIBA.—Grupo de niños participantes en los Primeros Campeonatos Infantiles de Tenis, acompañados del entrenador. ABAJO.—Juez de pista y competidores en los Primeros Campeonatos de Tenis.

El tiempo Temperatura agradable

El tiempo sigue con características características de temperatura agradable, sin ser excesiva y más bien baja, en esta época del año. El cielo, está despejado, alternando con algunas zonas, muy escasas, cubiertas. Las temperaturas extremas de las últimas 24 horas, han sido las siguientes:

Máxima de 25 grados a las 16 horas de ayer y mínima de 10,5 a las 5,40 de la madrugada de hoy con una media de 17,7 grados. A las ocho de la mañana era de 12,8. La humedad relativa alcanzó el 74 por ciento.

RELOJEROS VENDEDORES!

Relojes de todas marcas en oro y chapados Cauny-Dogma, de importación, a buen precio. Fixo - Flex, medallas en oro, collares, barbas, húngaras, fetiches, sortijas y pendientes. Fornitures toda clase de relojes y del Europa y Dille. Más baratos que en Marruecos.

RAMOS. Carretas, 14 MADRID-12